

Autoridades suspenden procesión religiosa a santuario de Lo Vásquez en Casablanca

Por segundo año consecutivo la pandemia ha provocado la suspensión de la peregrinación religiosa más concurrida en Chile y que corresponde al Día de la Inmaculada Concepción de la Virgen María.

Anuncio Patrocinado



La determinación fue tomada por la Seremi de Salud de Valparaíso, en conjunto con el Delegado Presidencial de la Región, el obispado de la diócesis Valparaíso y Carabineros, con el objetivo de salvaguardar la salud de quienes tradicionalmente asisten hasta el santuario.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Es por esto que para los días martes 7 y miércoles 8 de diciembre, sobre todo para esta última fecha que es festivo en el calendario nacional, se han implementado una serie de medidas de tránsito, como también en los perímetros cercanos al lugar de rezo.

Cabe recordar que el año pasado se dispuso un área de seguridad en que los feligreses que de todas maneras llegaron hasta el lugar para realizar sus mandas y plegarias no pudieron acercarse al templo santo debido a la instalación de vallas papales.

Desde la autoridad sanitaria informaron que durante la tarde se darán a conocer en detalle las medidas para este 2021 en relación a la suspensión de la peregrinación al santuario de lo Vásquez, ubicada en la comuna de Casablanca

Autoridades suspenden procesión religiosa a santuario de Lo Vásquez en Casablanca

y tú, ¿qué opinas?